

Wunderbares Familienkegeln in Oberönz 2019

Es war wiederum ein schöner Erfolg beim Kegelnachmittag mit anschliessendem Lotto. Zwischen 14 Uhr und 17 Uhr trafen zahlreiche Gäste und Kreismitglieder ein zum Kegeln.

Es nahmen 33 Personen teil. Dies war wiederum ein sehr grosser Erfolg. Auch dieses Jahr konnten Gäste aus dem Kreis 10 begrüsst werden: Zentralfähnrich René Wiget mit seiner Frau Annaliese, Myrta und Hermann Bernhard, Walter Hablützel und Ernst Spörri. Auch aus dem Kreis 1 kamen Gäste: Ursula Noti und ihr Mann Albert und Roland Richard. Vom Kreis 8 reiste der Präsident Beat Niederhauser an. Natürlich kamen auch viele Gäste oder Mitglieder aus dem Kreis 2. Vor allem **vielen Dank meinem Helfer Hansruedi Wehrli**, der das Kegelbahnbetreiben voll im Griff hatte. Es wurde gekegelt, diskutiert und gegasst. Die Zeit verging im Flug. Und schon hiess es, man könne essen. Ein wunderschöner und sehr feiner Fitnesssteller wurde uns vorgesetzt. Um die Zeit zu verkürzen, machten wir ein Schätzspiel. Diesmal war die Frage: Wie viele Kerzenwachstropfen befinden sich im präsentierten Glas? Die zutreffende Zahl zu finden, war für alle sehr schwierig. Nur mit vielen Zahlen aufs Antwortblatt schreiben, konnte man vielleicht der richtigen Zahl näherkommen. Die Lösungszahl war 2367 Kerzenwachstropfen. Die geratenen Zahlen reichten von 199 bis 9999 Kerzentropfen. Der Gewinner war Adrian Schori mit der Differenz von 33 Kerzenwachstropfen. Als Zweiter rangierte sich – mit 37 Tropfen Differenz – Ernst Spörri. Die dritte Gabe konnte Heinz Küpfer mit 64 Tropfen Differenz entgegennehmen. Auch der viertplatzierte Hermann Bernhard konnte mit der Differenz von 145 Kerzenwachstropfen noch einen Preis gewinnen. Gratulation den Gewinnern von ganzem Herzen. „**Merci viu mou aune, wo so zahlrych mitmachten.**“ Zwischendurch verlas unser Präsident Bruno Berchtold die Rangliste des Kegeln. Bei den Damen konnte sich Jolanda Schori mit 219 Kegel an die Spitze setzen. Weil sie schon im Besitz der gravierten Vase ist, ging diese an die fünftplatzierte Myrta Bernhard mit 188 Kegel. Bei den Männern wurde Bruno Dubacher Junior Erster mit 255 Kegel. Auch er ist schon im Besitz der gravierten Flasche. So konnte der fünftplatzierte Adrian Schori davon profitieren. Mit 221 Kegel ist er somit der neue Besitzer der gravierten Flasche. Vorstand und Organisator gratulieren nochmals allen herzlich. Anschliessend haben wir noch siebenmal Lotto gespielt. Wunderbar waren die vielen gespendeten Preise. **Merci viu mou.** Pro Gang konnten neun bis zehn Preise eingesetzt werden. Sogar Bargeld wurde für Preise beigesteuert. **Vielen Dank allen.** Zufrieden und glücklich konnten wir kurz vor 22 Uhr den grossartigen Tag abschliessen. **Das nächste Familienkegeln findet am Samstag, 31. Oktober 2020, wieder im Restaurant Kreuz in Oberönz, statt.** Gerne begrüssen wir natürlich neue Gesichter und andere Kreismitglieder.

Anmeldeinformationen folgen in der Sondernummer von „Chere und zeige“. Nochmals allen besten Dank und auf bald!

Euer Kreis-2-

Kassier Beat Schori

Rangliste

Männer

Rang	Name, Vorname	Anz. Kegel	Auszeichnung
1	Dubacher Bruno	255	
2	Hablützel Walter	247	
3	Spörri Ernst	240	
4	Wehrli Hansruedi	235	
5	Schori Adrian	221	(Krug)
6	Wiget René	219	
7	Schär Peter	218	
8	Niederhauser Beat	214	
9	Strahm Jörg	211 (5x9)	
10	Noti Albert	211 (1x9)	
11	Richard Roland	209	
12	Wagner Anton	203	
13	Hofer Heinz	201	
14	Bernhard Hermann	197	
15	Berchtold Bruno	193	
16	Blaser Urs	185	
17	Dubacher Brno	181	
18	Küpfer Heinz	179	

Frauen

Rang	Name, Vorname	Anz. Kegel	Auszeichnung
1	Schori Jolanda	219	
2	Schori Sandra	217	
3	Dubacher Irmgard	202	
4	Berchtold Ruth	192	
5	Bernhard Myrta	188	(Vase)
6	Soltermann Vreni	149	